

Politique

Le Vita parcours de Hégenheim va se refaire une santé

Le conseil municipal de Hégenheim s'est réuni lundi 20 février à la mairie. Parmi les points abordés, les coupes réalisées dernièrement par l'ONF (Office national des forêts) sur le ban communal et notamment le parcours de santé, dont les sentiers seront remis en état au printemps prochain.

Sébastien SPITALERI - 21 févr. 2023 à 18:45 - Temps de lecture : 3 min



De nouveaux agrès sportifs seront installés d'ici le printemps prochain sur le parcours de santé de Hégenheim. Archives L'Alsace /Jean-Christophe MEYER

Les habitués des promenades et séances sportives sur le Vita parcours de Hégenheim ont remarqué, ces dernières semaines, que les lieux ont bien changé. Si la végétation est beaucoup plus clairsemée, ce n'est pas uniquement dû à la perte du feuillage des arbres en hiver. [L'ONF](#) a en effet réalisé plusieurs coupes en

décembre et janvier, ce qui avait pu en émouvoir certains. Thomas Zeller, le maire, a toutefois tenu à clarifier les choses : « Si ces coupes sont réalisées, c'est dans le cadre du plan de gestion de la forêt. Cela permet de sécuriser les lieux et d'éviter les chutes d'arbres déjà fragilisés mais aussi de laisser la place aux jeunes arbres de pousser. »

Une matinée d'échanges sur le terrain

Lors de ces travaux, le passage des machines a endommagé les chemins et sentiers du parcours de santé mais le maire de Hégenheim s'est montré rassurant à ce sujet : « Une remise en état aura lieu au printemps prochain et l'ONF y contribuera. » Le retour du printemps permettra également d'installer les nouveaux agrès sportifs afin que le Vita parcours soit opérationnel lors des beaux jours. Thomas Zeller compte sur une participation importante des habitants lors de la [journée citoyenne](#) du 22 avril afin de réaliser quelques petits travaux d'entretien et la pose de panneaux. En amont de cette journée, au début du mois d'avril, une matinée d'échanges ouverte au public devrait permettre à ceux qui le souhaitent d'échanger sur place avec la municipalité, l'ONF et la [Ligue pour la protection des oiseaux](#) (LPO) au sujet de la gestion de la forêt.